

Liebe Patienten,

mit unserem Newsletter informieren wir Sie regelmäßig über Neuigkeiten aus unserer Zahnklinik und über Wissenswertes aus der modernen Zahnmedizin. Gerne stellen wir Ihnen regelmäßig diese Information zur Verfügung und freuen uns über Rückmeldungen oder Anregungen.



Klinikleitung: Dr. Jürgen Oberbeckmann, Dr. Philip Abramowski, Dr. Carolin Gerckens, Dr. Stefan Günther

Zentrum für Prophylaxe

Seit Jahren steht die Zahnklinik am Elisabethkrankenhaus Essen für das Zentrum für Implantologie und Parodontologie. In den letzten Jahren haben wir uns aber auch dem Schwerpunkt Prophylaxe zugewandt.

Wissenschaftlich ist erwiesen, dass regelmäßige Prophylaxe das Risiko für Karies und Parodontitis deutlich reduziert. Gerade bei Implantatpatienten ist dies unerlässlich und wichtig für den Erhalt der Prothetik.

Ende Mai wurden unsere beiden neuen Prophylaxezimmer in Betrieb genommen. Die Zahnklinik verfügt nun über 4 Prophylaxezimmer mit hochwertigster Ausstattung. 7 qualifizierte Prophylaxeassistenten betreuen Sie auf höchstem Stand der Wissenschaft.



V.l.n.r.: Alexandra Greitemann, Nina Heißhaus, Andrea Lüke, Janina Sedlaczek, Tina Türich, Ute Bogatzki, Nicole Kopenhagen

Neu im Team sind seit Anfang des Jahres Frau Bogatzki und Frau Kopenhagen. Frau Türich, die vielen von Ihnen bekannt sein dürfte, erwartet gerade Nachwuchs. Sie wird aber nach ihrer Babypause Ihre Tätigkeiten wieder bei uns aufnehmen.



Qualifikation im Fokus

Stillstand bedeutet Rückschritt. Wir setzen auf Innovation und hohe Team-Qualifikation, die mit einer zunehmenden Spezialisierung und kontinuierlicher Weiterbildung einhergeht.

Wir freuen uns, dass unsere Zahnärztin **Dr. Ingrid Dda** bald über eine besondere zusätzliche Qualifikation im Bereich der Endodontie (Wurzelkanalbehandlung) verfügt.

Die anspruchsvolle einjährige Fortbildungsreihe wird sie im Herbst mit einem Zertifikat der Deutschen Gesellschaft für Endodontie abschließen.



Haben Sie sich schon einmal gefragt...

„Woran erkenne ich, dass mein Zahnarzt die nötige Kompetenz zum Einsetzen von Implantaten hat?“

Leider ist es heutzutage so, dass jeder Zahnarzt berechtigt ist, Zahnimplantate einzusetzen. Die Fachgesellschaften für Implantologie empfehlen daher den Patienten sowohl auf die theoretischen, als auch auf die praktischen Qualifikationen zu achten.

Diese Qualifikationen kann nicht jeder Zahnarzt nachweisen. Lediglich Zahnärzte mit zusätzlichen Berufsbezeichnungen, wie **Fachzahnarzt für Oralchirurgie** oder **Master of Science in Implantologie** können diese Qualifikationen nachweisen. Ferner sollten praktische Routine und die richtigen Rahmenbedingungen nachvollziehbar sein.

Unsere Zahnklinik verfügt über jahrzehntelange Erfahrung in der Implantation.

Informieren Sie sich zu dem Thema auch online in der WDR Mediathek:
"Zahnersatz - Stümperei bei Implantaten".

Einladung zum "Tag der Zahnimplantate"

Längst hat sich der "Tag der Zahnimplantate" in der Zahnklinik Essen zu einer festen Einrichtung etabliert. Viele Patienten nutzen diesen Tag, um sich völlig unverbindlich und kostenfrei umfassend zu informieren. Ein Besuch beim "Tag der Zahnimplantate" ist zwischen 9.00 und 14.00 Uhr ohne Voranmeldung möglich. Immer mehr machen aber von dem Angebot Gebrauch, vorab einen persönlichen Beratungstermin zu vereinbaren.

Die Themen, zu denen Patienten sich informieren und beraten lassen können, sind vielfältig und reichen von Ästhetik-Aspekten bis hin zu sehr individuellen Problemlösungsmöglichkeiten. Die jahrelange Implantat-Erfahrung und die Kompetenzbündelung des 10-köpfigen Spezialisten-Teams in der Zahnklinik kommen hier besonders zum Tragen. Mehr als 2.000 gesetzte Implantate im Jahr sprechen für sich.



Tag der Zahnimplantate

in der Zahnklinik Essen

Sonntag, 7. September 2014

Sonntag, 12. Oktober 2014

Kostenfreie Information und
persönliche Beratung von 9⁰⁰ bis 14⁰⁰ Uhr.

Für Fragen oder zur Vereinbarung eines persönlichen Beratungstermins rufen Sie uns einfach an unter **0201 45138-10**.